

Acayucan, Veracruz, 08 de abril de 2015.

**Asunto: Informe de comisión a Córdoba, Veracruz**

El día 01 de abril del año 2015, se realizó comisión de trabajo a la ciudad de Córdoba, Veracruz, con la finalidad de notificar resolución respecto a la solicitud de reconocimiento de la condición de refugiado presentada por la extranjera menor de edad Rosa de los Angeles Ayala Rodríguez, caso abordado por la Delegación en Veracruz de la Coordinación General de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados.

Lo anterior con el objeto de informar el sentido del dictamen recaído y explicar los requerimientos posteriores dentro del procedimiento de refugio.

Sin otro particular, aprovecho para enviarles un cordial saludo.

  
Esli Fortunata Soriano Rodríguez  
Analista de Registro de Información en Asistencia